

Invita Marcos a AMLO

Escrito por Comunicado
Jueves 17 de Mayo de 2012 18:54

+ Quiere que visite Guaymas

HERMOSILLO, Son., 17



de mayo de 2012.- El candidato a la Diputación Federal por el 04 Distrito Electoral, Marco Antonio Ulloa Cadena, solicitó por segunda ocasión al aspirante a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, visitar el puerto de Guaymas.

“Lo invito a Guaymas, los residentes solicitan su presencia, en Guaymas cuenta con muchos seguidores, y sé que creen fielmente en su proyecto de regeneración”, le comentó Ulloa Cadena a López Obrador, durante un Foro Deportivo realizado en la Ciudad de Hermosillo.

El “cachorro de Morena” expuso a López Obrador el apoyo con el que cuenta en el puerto, explicándole la manera en que durante los recorridos casa por casa que ha realizado, 4 de cada 5 Guaymenses comprometen su voto a favor de la formula izquierdista.

En dicho evento estuvieron presentes las aspirantes al Senado de la República, Ana Gabriela Guevara y Alba Celina Soto, además de los diversos candidatos izquierdistas a las

Invita Marcos a AMLO

Escrito por Comunicado
Jueves 17 de Mayo de 2012 18:54

Diputaciones Federales y Diputaciones Locales.

“Es para mí un total orgullo poder escuchar a Andrés Manuel, también compartir ideas con mis compañeros de las diversas formulas izquierdistas”, exclamó Marcos.

Cabe de destacar que más de mil personas estuvieron presentes en el Foro Deportivo, siendo en su mayoría jóvenes deportistas, los cuales reconocieron la labor que hasta el momento ha realizado Ulloa Cadena en lo que va de la campaña.

En dicho evento, el abanderado izquierdista a la presidencia de la República declaró se encargará de crear una secretaria dedicada especialmente a fomentar el deporte en los jóvenes.

“Tal y como lo explica Andrés Manuel, el deporte es importante para mantener sana a la juventud, como Diputado Federal me encargaré de fomentarlo”, puntualizó el “cachorro de Morena”.

Para finalizar, Marcos camino con López Obrador hasta su vehículo, en donde le reiteró la invitación a visitar el puerto de Guaymas.